

## L'INTELLIGENTE DÉMARCHE DE SION

Le golf Club de Sion est un parcours des temps modernes. Autrement dit, c'est un club qui a pris en compte les impératifs économiques actuels avant d'élaborer son parcours; l'idée de base étant de fonder un golf privé, avec une grande ouverture vers le golf public. De fait, les joueurs de passage sont les bienvenus, sur ce parcours spécialement conçu par Peter Harradine pour satisfaire tous les types de golfeurs. Le seul inconvénient du club sédunois est son accès! Mais une fois que l'on a compris qu'après avoir quitté l'autoroute à la sortie «Sion Est», il faut prendre la direction du centre-ville, avant de revenir sur ses pas après le grand rond-point, tout est merveilleux! L'accueil, le restaurant, l'accès au practice, tout est simple et chaleureux. Mais ce tableau idyllique a mis du temps à prendre forme, puisque les premières démarches pour la construction d'un parcours en Valais central remontent à... 1975! Entre tracasseries administratives et recours des agriculteurs, rien

n'a été épargné au club, qui a dû patienter jusqu'en 1993 pour démarrer les premiers travaux. Il a même fallu construire un parcours provisoire avant d'obtenir tous les terrains pour réaliser le tracé de 18 trous actuel (Par 70 de 5543 mètres), qui a été inauguré en 2002. Situé sur une parcelle totalement plate (42 hectares), au cœur d'un magnifique environnement, ce golf se joue vite, sans prise de tête inutile, sans piège insurmontable et avec la charmante perspective de pouvoir jouer son handicap, ce qui est assez rare lorsque l'on découvre un parcours... Le Golf Club de Sion a parfaitement trouvé sa place dans l'offre golfique valaisanne et son succès a inspiré d'autres clubs, en Valais comme ailleurs. Une véritable réussite!

*Sion: les premières démarches pour la construction d'un parcours en Valais central remontent à... 1975*

